



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Oknum Pejabat Satpol PP Morowali Inisial H Diduga Cabuli Stafnya, Kasusnya Dilaporkan ke Polisi

Patar Jup Jun - MOROWALI.FR.N.CO.ID

Aug 17, 2023 - 20:05



Korban SA (18) saat membeberkan tindakan cabul yang dialami

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Oknum pejabat Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Morowali inisial H diduga kuat melakukan tindakan cabul terhadap salah seorang stafnya perempuan inisial SA (18), yang baru bekerja

kurang lebih selama satu (1) bulan sebagai honorer Satpol PP di kantor tersebut.



Kasus ini terkuak setelah korban membeberkan tindakan yang dialaminya kepada sejumlah Wartawan bahkan sudah dilaporkan ke aparat penegak hukum dalam hal ini Polres Morowali dengan harapan agar terduga pelaku diproses sesuai hukum yang berlaku.

"Saya didampingi Kakak sudah melaporkan perbuatan terduga pelaku ke Polres Morowali disaat kejadian itu juga dengan harapan agar terduga pelaku diproses hukum, karena perbuatannya itu bikin saya trauma/ketakutan Pak," tutur SA kepada wartawan ini dengan mimik sedih dan mata berkaca-kaca, Kamis (17/08/2023).

Korban menceritakan kronologis kejadian bahwa dirinya diberlakukan tak senonoh sudah dua kali oleh terduga pelaku inisial H tersebut yang merupakan pimpinan tempatnya bekerja, dimana perlakuan yang dialami saat berada diruang kerja terduga pelaku.

Pertama di alami pada hari Kamis tanggal 03 Agustus 2023, saat itu dirinya disuruh salah seorang atasannya yang lain mengambil cap untuk keperluan administrasi namun setelah dicari cap tersebut tidak ada ditemukan karena dibawa bendahara ke DPRD.

Pada saat itu, oknum tersebut menyampaikan bahwa cap ada padanya tetapi di mobilnya, lalu dirinya disuruh menunggu di ruang kerja terduga pelaku H dan dengan polosnya SA menuruti perkataan pimpinannya itu, dengan posisi pintu ditutup dan dikunci membuat dirinya tak bisa berbuat apa-apa.

Tidak lama kemudian terduga pelaku H datang dan masuk ke ruang kerjanya tersebut kemudian duduk di meja kerjanya sambil men-cap berkas gaji dan

ngobrol dengan korban, lalu terduga pelaku H mengutarakan niatannya mengajak korban berpacaran namun ditolak korban.

Saat itu korban SA langsung berpamitan mau keluar ruangan tetapi terduga pelaku H menarik tangan korban dengan kencang dan langsung menciumi korban tetapi tidak sampai mengena pada bibir korban nanti pada saat kejadian kedua baru mengena di bibir korban.

"Jadi waktu kejadian pertama itu belum kena sampai dibibir saya, nanti pas kejadian kali keduanya saat dia (terduga pelaku H) ciumi saya kena sampai dibibir," terang korban dengan nada terbata-bata.

Lanjut korban membeberkan, kejadian kedua, hari Rabu tanggal 9 Agustus 2023 terduga pelaku H memanggil dirinya disuruh ke ruangnya tetapi saat itu dirinya dalam gunda gulana takut akan terjadi hal serupa seperti sebelumnya, bahkan salah satu rekannya sempat memberikannya saran agar tak menuruti keruangan terduga pelaku H.

Namun karena bawahan terpaksa korban menurutinya, sesampai didalam ruangan terduga pelaku H langsung mengunci pintu ruangan dan saat itulah terduga pelaku melancarkan niat bejatnya dengan memeluk sambil menciumi korban di bagian jidat pipi hingga mengena pada bagian bibir korban. Lalu korban pun berontak sekuat tenaganya dan akhirnya bisa lepas dari cengkraman mengerikan itu dan dengan cepat-cepat korban keluar ruangan sambil menangis.



SURAT TANDA PENERIMAAN LAPORAN
Nomor.: STPL / 90.a / VII / 2023 / SPKT

Yang Bertanda tangan dibawah ini saya :

I KADEK SARI MASTIKA

Pangkat Alpa Nrp **85070595** Jabatan Kanit II SPK Polres Morowali, pada kantor tersebut diatas menerangkan dengan sesungguhnya bahwa pada hari Rabu tanggal 09 Agustus 2023 sekitar pukul 13.15 wita telah datang seorang Perempuan dengan identitas sbb :

Nama	:	SUCI ANDIRA DAMAU
NIK	:	7201046807050002
Tempat Tanggal Lahir	:	LUWUK, 28-07-2005
Alamat	:	Desa Awu Kec.Luwuk Utara Kab. Banggai Provinsi Sulawesi Tengah
Telep / Fax / Email	:	082249334021
Pekerjaan	:	Karyawan Honoror
Agama	:	Islam
Suku	:	Menui/Indonesia
Pendidikan Terakhir	:	SMK

Pada hari ini Rabu tanggal 09 Agustus 2023 sekitar pukul 13.15 wita datang ke Kantor Polres Morowali seorang Pr. SUCI ANDIRA DAMAU melaporkan Tindak Pidana Pencabulan yang terjadi terhadap Korban di Desa Bente Kec. Bungku Tengah kab. Morowali tepatnya di Kantor Sat Pol PP Pemda Morowali. Kejadian tersebut terjadi pada saat Korban bekerja sebagai Staf di Kantor Sat Pol PP Pemda Morowali bersama Lk. HARIANTO, S.H yang juga sebagai Kepala Bidang, kemudian sekitar pukul 09.00 Korban bersama Terlapor sedang berada di ruangan Terlapor, Terlapor mendekati Korban dan langsung memeluk dan mencium Korban, namun Korban mencoba melawan dan melepaskan diri.

Atas kejadian tersebut Pelapor merasa keberatan dan melaporkan kejadian tersebut untuk di proses sesuai hukum yang berlaku.

Demikian Surat Tanda Penerimaan Laporan ini dibuat sesuai dengan Laporan Polisi Nomor : LP/ B / 90 / VIII / 2023/ SPKT / RES MOROWALI/POLDA SULTENG Tgl 09 Agustus 2023 dan diberikan kepada pelapor untuk dipergunakan seperlunya.

Pelapor

SUCI ANDIRA DAMAU

MENGETAHUI
a.n. KEPALA KEPOLISIAN RESOR MOROWALI
KANIT SPK II

I KADEK SARI MASTIKA

AJUN INSPEKTUR POLISI DUA NRP 85070595

"Saat itu teman-teman tanyakan pada saya apa yang saya alami karena melihat saya menangis keluar ruangan itu, lalu saat itu langsung saya telepon Kakak dan kami pun melaporkan ke Polres Morowali, dengan laporan polisi (LP) Nomor : LP/B/90/VIII/2023/SPKT/Res Morowali/Polda Sulteng tertanggal 9 Agustus 2023," ungkap korban kepada wartawan yang turut di dampingi sejumlah pihak keluarga korban sambil menunjukkan lembaran LP dimaksudkan.

Untuk sementara ini korban SA, mendapatkan izin untuk tidak masuk kantor karena psikis yang dialami belum pulih dan dari pihak keluarga korban pun terus melakukan pendampingan termasuk proses langkah hukum yang ditempuh bahkan sudah menunjukkan pengacara/lowyer untuk mendampingi korban dan keluarga.

"Kami dari pihak keluarga minta kepada pihak kepolisian Polres Morowali untuk segera proses kasus ini, karena keluarga lainnya tidak terima perbuatan terduga pelaku tetapi kita keluarga sudah sepakat menyerahkan kasus ini kepada pihak berwajib dalam hal ini Polres Morowali," tutur salah satu keluarga korban yang turut mendampingi saat diwawancara sejumlah awak media yang mana keluarganya tersebut juga salah satu pejabat di sekretariat Pemda Morowali.

Beberapa hari sebelumnya, Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH yang ditemui Wartawan media ini di ruang kerjanya, Selasa (15/08/2023) menuturkan bahwa saat ini penyidik Polres Morowali sedang menangani dugaan kasus cabul di BTIIG dan yang terbaru laporan kasus cabul yang diduga dilakukan salah satu pejabat Kepala Bidang (Kabid) Satpol PP Morowali.



"Sudah ada itu LP masuk baru-baru ini dugaan cabul yang dilakukan salah satu Kabid Satpol PP Morowali, itu juga sementara proses hukum oleh penyidik Polres Morowali," ungkap Kapolres yang dikenal low profil itu.

Sementara itu, pihak terduga pelaku yang berupaya dikonfirmasi wartawan media ini belum berhasil hingga berita ini diterbitkan.

Seperti apa kelanjutan kasus ini...? Nantikan berita selanjutnya, wartawan media ini akan terus mempublikasikan perkembangan penanganan kasus tersebut.

(PATAR JS)